

El Mollet pincha ante un rival directo

| XAVIER SOLANAS



Los dos equipos vallesanos han empezado el 2013 con mal pie.

deportes

El Fergo Aisa Sant Feliu de Codines venció al Òptica Muralla Blanes HC en el partido correspondiente a la decimocuarta jornada de la competición. Los vallesanos derrotaron a los del Maresme por un contundente 5 a 3 y consiguieron sumar una importante victoria ante un rival directo en la tabla. De este modo los de Sant Feliu de Codines se consolidan en una zona segura.

WIFIBALEARES, PRÓXIMO RIVAL

Los de Oriol Valls viajan este fin de semana a Mallorca para enfrentarse a uno de los equipos de la zona media baja

Las ganas y la ilusión de conseguir la séptima victoria de la temporada no fueron suficientes para que el CB Granollers empezase el 2013 con una victoria en casa. Los de **Oriol Valls** no fueron capaces de contrarrestar la eficacia del AEC Collblanc, que a pesar de volver de las vacaciones de Navidad se mostró en buena forma y concentrado. El CB Mollet tampoco tuvo un buen inicio de año y perdió ante el CB Hospitalet, un rival directo en la tabla (92-75) que está empatado a puntos con los de **Pau García**. Este fin de

semana los de Valls viajan a Mallorca para enfrentarse al Wifibaleares, mientras que los molletenses recibirán en casa a un equipo de la zona media, el CB Sant Josep Girona.

El partido que se disputó en el pabellón de la calle Girona el pasado sábado empezó igualado. Los dos conjuntos alternaron la posesión del balón y el primer período terminó con un resultado de 22 a 25 en el electrónico.

En el segundo cuarto los granollerenses ganaron confianza y estuvieron muy acertados en el juego exterior (18 a 12). Al llegar al descanso el marcador era favorable a los locales que vencían por tres puntos (40-37).

Los visitantes cargaron pilas durante el descanso y en el tercer período se avanzaron en el marcador. Valiéndose de su experiencia y de un potente juego interior lograron neutralizar a los de Valls que vieron como los nervios perjudicaron su capacidad anotadora (18 a 24).

Los vallesanos no consiguieron reharerse del tropiezo y en el último tiempo cayeron en picado. Los del Baix Llobregat dominaron en la pista y dejaron a los

granollerenses sin posibilidades (9-19). El CB Granollers visitará este domingo la pista del Wifibaleares Mallorca Bàsquet. Aunque se trata de un conjunto de la zona baja de la tabla los granollerenses deberán de concentrarse al máximo, ya que un desplazamiento como éste puede perjudicar su forma física.

El CB Mollet cae ante los del Hospi

El CB Recanvis Gaudí Mollet perdió ante uno de sus rivales más directos, el CB Hospitalet. Los de **Pau García** empezaron muy bien el partido y al llegar al descanso tenían el marcador a su favor (40 a 45), sin embargo los del Baix Llobregat fueron superiores en la segunda parte y consiguieron imponerse.

Este sábado los de García tratarán de sumar su primera victoria del año y lo harán enfrentándose al CB Sant Josep Girona en casa. Los vallesanos se encuentran en la quinta posición de la tabla clasificatoria del Grupo C de la Liga EBA.

→ dakar

EL RALLY DE TODOS LOS RALLYS LLEGA A SU FIN

El Dakar 2013 llega este fin de semana a su última etapa. Los pilotos han recorrido más de 8.000 kilómetros y este sábado se enfrentan a la jornada decisiva que les conducirá hasta la meta en Santiago de Chile. Al cierre de esta edición **Laia Sanz** se había quedado sólo en la prueba, como la única mujer que compite en la categoría de motos y debía remontar después de haber tenido problemas en su Gas Gas en la novena etapa. **Nani Roma** era cuarto en la general después de terminar la jornada primero. En camiones, el Epsilon Team era líder de la categoría 6x6 y ocupaba la 38 plaza. Por su parte, **Nasser Al-Attiyah** y **Lucas Cruz**, de Caldes de Montbui, se habían visto obligados a abandonar después de un problema en su buggy.

Hasta la novena jornada de la competición la piloto de KH-7 está haciendo una de sus mejores actuaciones en el Dakar. **Laia Sanz** consiguió terminar en la decimotercera plaza en la octava etapa y se colocó en la 30 plaza de la general. Las expectativas de terminar en esta posición se desvanecieron en la novena etapa, cuando un problema en el aceite anuló la Gas Gas de Sanz. La piloto fue remolcada por su mochilero, el granadino **Miguel Puertas** y ambos llegaron al Vivac de Córdoba 24 horas después de haber salido de Tucumán.

Esta situación coincide con el abandono de la piloto de motos chilena **Josefina Gardulski** que sufrió problemas mecánicos que provocaron un incendio en su moto.

NANI ROMA, CUARTO EN LA GENERAL

En coches, el piloto de Folgueroles, **Nani Roma**, se impuso en la novena jornada del Rally Dakar 2013, y ya es cuarto en la general. La clasificación la encabeza **Stéphane Peterhansel** que se ha convertido en el líder en solitario de la clasificación general, tras los problemas del catari **Nasser Al-Attiyah**. El príncipe y su copiloto, **Lucas Cruz**, de Caldes de Montbui, se han visto obligados a abandonar la prueba después de que su buggy se quedase parado a sólo 4 kilómetros de llegar a la meta de Tucumán.